
Mail du 05/04/2021

Madame, Monsieur,
En tant que Nazairienne, je suis fortement opposée à l'agrandissement de
l'élevage porcin de la GAEC du Pas de la Roche...
Vous n'êtes pas sans sa voir qu'une loi vient d'être examinée au
Parlement concernant la souffrance animale. Or, élever des porcelets sur
du caillebotis est une souffrance... faire des laies des usines à mettre
bas puis allaiter des porcelets est une souffrance...

Outre la souffrance animale, je suis fortement préoccupée par la
pollution qu'engendre tout élevage de porcs, encore plus lorsqu'il
devient intensif (dessein caché par les producteurs de la GAEC, sous
prétexte que les porcelets seraient "rendus à leurs mères" plutôt que
d'en être séparés actuellement)... laquelle pollution va bien
s'infiltrer dans les nappes phréatiques environnant St Gildas des
Bois... et risquer de polluer la Brière et des rivières locales. Par
surcroît, en tant qu'habitante de la côte, je ne tiens pas à voir ni à
sentir plus d'algues vertes, le long du chemin côtier et sur les plages
nazairiennes ou de la Loire-Atlantique... 

Pour ces raisons, je vous remercie d'avance de noter que je ne suis pas
favorable à ce projet.
Salutations distinguées.
Claudia Luscher. Saint-Nazaire


